

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

RÉPUBLIQUE ISLAMIQUE DE MAURITANIE
Honneur-Fraternité-Justice

AMBASSADE DE MAURITANIE EN SUISSE
MISSION PERMANENTE AUPRÈS DE L'OFFICE DES
NATIONS UNIES ET DES ORGANISATIONS
INTERNATIONALES A GENÈVE



الجمهورية الإسلامية الموريتانية
شرف - اخاء - عدل
سفارة موريتانيا با سويسرا
البعثة الدائمة لدى الأمم المتحدة
والمظمات الدولية في جنيف

21^{ème} session du Groupe de travail sur l'EPU

Déclaration de la Mauritanie à l'EPU de la Guinée

Monsieur le Président ;

Ma délégation souhaite la bienvenue à la délégation guinéenne et la remercie de la qualité de sa présentation.

La Guinée a déployé des efforts considérables pour la préparation et la soumission d'un Rapport complet et détaillé dont la qualité mérite d'être saluée. Ledit Rapport donne un aperçu du haut degré de mise en œuvre des recommandations issues du premier cycle de l'EPU malgré un contexte national difficile marqué notamment par la maladie à virus d'Ebola.

C'est le lieu de renouveler notre solidarité à la Guinée et de plaider en faveur d'une action internationale commune et concertée encore plus forte pour venir à bout de ce fléau. Nous nous réjouissons du fléchissement de l'épidémie et espérons son éradication rapide.

Le rapport national de la Guinée montre que malgré les urgences du moment, le Gouvernement guinéen considère à juste titre que le respect des droits humains, demeure un impératif. Les priorités identifiées et les attentes exprimées dans ledit rapport ont ainsi retenu toute notre attention.

Pour terminer, ma délégation souhaite plein succès à la Guinée dans la mise en œuvre des recommandations du deuxième cycle de l'Examen périodique universel.

Je vous remercie.